

Rainach. (Schadenfeuer.) Am 14. August um circa 12 Uhr brach in der hölzernen, an das sogenannte Kellerstöckl angebauten Brenn- und Selchhütte des Besitzers Johann Herritsch vlg. Kupfer in Breitenbach während des Fleischselchens Feuer aus, wodurch diese, die anschließende Preßhütte und der Dachstuhl des Kellerstöckls abbrannten. Dem Feuer fielen ca. 60 kg Schweinefleisch, eine Hobelbank, eine Drehbank, 9 Halbensässer und verschiedene Zimmermannswerkzeuge zum Opfer. Der Schaden beträgt ungefähr 1500 S, dem eine Versicherungssumme von 200 S gegenübersteht. Die Brenn- und Selchhütte sowie die Preßhütte waren aus Brettern hergestellt und wie das Kellerstöckl mit Holzschiefer gedeckt. Als Brandursache wird Ueberheizung während des Fleischselchens bezeichnet. Das Feuer wurde von den Hausleuten und Nachbarn unter Leitung des Bürgermeisters und Besitzers Johann Freißler vulgo Rainer in Breitenbach gelöscht, wodurch ein Uebergreifen auf das nur 5 Schritte entfernte Wohnhaus verhindert werden konnte.